

## 「南小ボイスシャワー vol. 9」

## 「南小のキラリさんみ~つけた♪」

詩の暗唱大会が終わりました。出場した人たちに、「かんぱりわく」「上手だったよ」と声をかけている子が多いて、えらいなあと思ひました。

少しのことはけれど、相手がどれだけ嬉しいか知つてから声をかけてくれたのだろうと思ひます。こういう行動が広がってほしいと思ひます。

担当（**4年1組先生**）

全校詩の暗唱大会に向けて、広報委員会の人達や学年代表の人達が休み時間にリハーサルをがんばっていました。南小の伝統である暗唱大会本番に向けて、寒い中しっかり練習に取り組む姿がすばらしいと思ひます。

担当（**4年2組先生**）

そうじの時間に職員室前のろう下を通ると一生け人命をそなへる人がいる。その人がする南の子がいました。寒い中でも自分の仕事をしっかりとできるのはすばらしいですね、きれいにすると気持ちもスッキリしますね。いつもきれいにしてくれてありがとうございます。

担当（**4年3組先生**）

## 「南小ボイスシャワー Vol. 8」

## ★ 南小のキラリさんみつけた♪ ★

まえ 前はいつもきれいにそろっていたトイレのスリッパ。最近少し乱れているのが気になっていましたが、南っ子委員や環境美化委員の人たちが呼びかけてくれると、またきれいにそろうようになりました。どんなことも一人ではできません。これからも全校みんなで、良いと思うことをどんどんやりましょう!

担当（ 5年い組先生 ）

教室やベランダ、南っ子パークなど 学校中から  
詩の暗唱をする声が聞こえてきます。暗唱大会に向けて一生懸命に練習する姿がとても  
すてきです。本番に力を出し切れるよう、応援しています。

担当（ 5年ろ組先生 ）

休み時間になると 各教室や体育館  
運動場から くぎやかなかっこいい声が  
南小いっぽいにひびいています。笑い声  
いっぽいの学校ってすてきです。さすが南小

担当（ 5年は組先生 ）